

Etología, Fundamentos de Zootecnia y Sujeción

MATERIA:

2°B

CUATRIMESTRE:

García Sedano Barrera Roberto

CATEDRATICO:

Razas De Conejos y Cabras

TEMA:

Cruz Roblero De Rolando Jesús

INTEGRANTE:

Lic. Medicina veterinaria y zootecnista

LICENCIATURA:

Tapachula, Chiapas a 01 de Abril del 2023

Razas de conejos

Jersey Wooly

es una excelente mascota para abrazar, debido a su naturaleza lanuda, además de su personalidad dócil. Raramente muerde o pateo

es un cruce entre el Enano de Holanda y el Angora francés. Sus cabezas y cuadradas, lo que le da una apariencia única. Las orejas son cortas y pequeñas, y solo pesan 2 libras debido a su pequeño tamaño.



Mini satinado

ideal para abrazar y acariciar

Un pelaje brillante con muchos colores y patrones, y el color marrón brillante es sinónimo de esta raza. La cabeza y el cuerpo tienen forma redonda, y pesa 3.5 libras.



Mini Rex

son extremadamente amigables y tranquilos, y cuando se familiaricen con los niños, los seguirán para abrazarse

Tienen cuellos cortos y las orejas son largas y erectas. El pelaje es denso y puede sentir rápidamente la capa inferior aterciopelada. También notarás que tienen espaldas redondeadas y pesan 3.5 libras



Arlequín

este conejito le gusta socializar y jugar, lo que lo convierte en un gran compañero de juego para los niños.

Son conocidos por sus pelajes distintivos y sus cabezas anchas. Las marcas del cuerpo vienen en muchos colores y son barras o bandas. Las orejas son largas y flexibles, y son más prominentes ya que pesan 9 libras



Chinchilla estándar

debido a su naturaleza dócil y tranquila, y a la Chinchilla le encanta que la abracen.

es un cruce entre los Himalaya y los conejos salvajes. Tienen un cuerpo regordete, ya que pesan 7 libras cuando están completamente desarrollados. Además, tienen pelaje corto y suave, y las orejas son erectas.



Razas de borregos

Marjor

Vive en Afganistán, India, Pakistán, Tayikistán, Turkmenistán y Uzbekistán. Se desarrolla desde los 600 hasta los 3 600 metros de altura, en terrenos montañosos y escarpados,

El rango de masa va de 32 a 110 kg, y las dimensiones 1,40 a 1,80 metros de longitud, con evidente dimorfismo sexual. La coloración puede ser bronceada, marrón oscuro o negra.



Tur occidental

Esta cabra es nativa de Georgia y Rusia, y, como hemos mencionado anteriormente, no se ha definido del todo si es una especie distinta al tur oriental.

El rango de masa está entre los 56 y los 470 kg y las dimensiones van de 1,38 a 1,90 metros de longitud, con un marcado dimorfismo sexual. La coloración es de marrón oxidado a castaño, la cual varía en los machos según la temporada



Cabras montes

Es nativa de Europa y está distribuida por todos los Alpes. Vive en hábitats abiertos y rocosos, especialmente sobre la línea arbórea, espacios empinados, escarpados y con pastos

El peso está entre 65 y 100 kg, y la longitud promedio es de 1,35 metros, con dimorfismo sexual. Tiene un color del pelo uniforme que puede ser marrón o gris con una espesa barba.



Cabra salvaje

Vive en zonas montañosas mixtas con afloramientos rocosos y vegetación arbustiva o bosques de coníferas, aunque la mayor distribución está hacia zonas áridas

cabra doméstica como una subespecie de la cabra salvaje, mientras que para otros, a pesar de originarse a partir de esta última,



Cabra de montaña

única especie fuera del género Cabra, aunque está emparentada con el mismo. Es nativa de Canadá y Estados Unidos

cuerpo robusto, con pesos de entre 57 y 82 kg, y dimensiones de entre 1,2 y 1,7 metros de longitud. La coloración es principalmente blanca, aunque puede presentar algo de marrón hacia el dorso, por ello también es conocida como cabra blanca..

